

## Ausschreibung

Wie bereits in den vergangenen Jahren besteht auch für das **Wintersemester 2018/19** wieder die Möglichkeit ein fünfmonatiges Auslandsstudium an der **Universidad de Valparaíso in Chile** zu absolvieren. Seit Sommer 2013 sind die Konstanzer Medienwissenschaft (Prof. Dr. Beate Ochsner) und die Facultad de Humanidades (Prof. Dr. Adolfo Vera Peñanloza) wie auch die Escuela de Cine (Prof. Dr. Edgar Doll Castillo) durch eine Kooperationsvereinbarung miteinander verbunden, die Studierenden aus Deutschland die Möglichkeit gibt, an der Partnerhochschule zu studieren

Da das bislang bestehende ISAP-Programm zum Sommersemester 2018 ausgelaufen ist, besteht von Seiten der Kooperation leider keine Finanzierungsmöglichkeit mehr. Es gibt jedoch die Möglichkeit, sich – parallel zu Ihrer internen Bewerbung in der Medienwissenschaft – um ein Baden-Württemberg-Stipendium zu bewerben (<https://www.uni-konstanz.de/international-office/wege-ins-ausland/finanzielle-foerderung/>). Bitte erkundigen Sie sich rechtzeitig (Bewerbungsschluß: 30.3.2018) beim International Office.

Wir erwarten von Ihnen:

- sehr gute Leistungen im Bachelor-<sup>1</sup> bzw. Masterstudium
- sehr gute Spanischkenntnisse (B1/B2) (können bis zum Abreisezeitpunkt erworben werden)
- Studium mit einem medien- oder kulturwissenschaftlichen Schwerpunkt
- Interesse an der Kultur, Geschichte und Politik Chiles und Lateinamerikas
- Motivation, Belastbarkeit, Eigeninitiative

Sollten Sie Interesse an einem Studienplatz an der Universidad de Valparaíso haben, reichen Sie bitte Ihre Bewerbungsunterlagen (Lebenslauf, Motivationsschreiben, bisheriger Studienverlauf und Transcript of Records) schnellstmöglich im Sekretariat Medienwissenschaften ein (Frau Christiane Trenker-Reichert: [sekretariat-medienwissenschaft@uni-konstanz.de](mailto:sekretariat-medienwissenschaft@uni-konstanz.de)). Wir melden uns umgehend bei Ihnen. Außerdem sollten Sie sich parallel für ein Baden-Württemberg-Stipendium (s.o.) bewerben.

Informationen zum Auslandsstudium in Valparaiso finden Sie unter

<https://cms.uni-konstanz.de/litwiss/fachgruppen/medienwissenschaft/internationales/>

sowie [www.uv.cl/](http://www.uv.cl/).

---

<sup>1</sup> Masterstudierende werden bevorzugt ausgewählt, Studierende im 5. oder 6. Bachelorsemester aber könnten – je nach Bewerberlage – auch in Betracht gezogen werden.